

Kapolresta Mataram Ikuti Rapat Gugus Tugas Ketahanan Pangan Mabas Polri via Zoom Meeting

Syafruddin Adi - MATARAM.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 1, 2024 - 06:29



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., mengikuti pelaksanaan rapat program gugus tugas ketahanan pangan dan rencana rekrut Bakomsus Polri melalui Zoom meeting dari Gedung Wira Pratama Polresta Mataram, Kamis (31/10/2024).

Rapat yang berlangsung Daring yang di gelar Mabas Polri tersebut diikuti oleh

seluruh Polda dan Polres/ta Se Indonesia.

Kapolresta Mataram kepada media ini menceritakan rapat tersebut diisi dengan paparan yang disampaikan oleh beberapa narasumber diantaranya Asisten SSDM Kapolri, Karodal Pers Asisten SSDM Kapolri, Sekretaris Direktorat Jenderal Prasarana Pertanian Kementerian Pertanian, dan Kepala Pusat Kedokteran dan Kesehatan.

Menurut Kapolresta Mataram Rapat yang diikutinya membahas tentang bagaimana Polri turut serta mewujudkan Program 100 Hari Pemerintah Prabowo-Gibran yang telah dipaparkan dalam Asta Cita.

“Bagaimana Program Asta Cita itu dapat diimplementasikan dalam 100 hari pertama Kepemimpinan Periden RI Prabowo dan Gibran sebagai upaya Pemerinta menjadikan Indonesia Maju. Maka Polri diharapkan memiliki peran dalam merealisasikan program-program tersebut, “ucapnya.

Untuk mewujudkan program tersebut Kapolri meminta agar Polri dapat bekerja dari sekarang dengan melakukan langkah-langkah kongkrit, diantaranya Polri akan melakukan Perekrutan Personil yang memiliki latar belakang d bidang pertanian sehingga lahan-lahan milik Polri dapat dimanfaatkan untuk pertanian.

Selain itu upaya yang paling cepat akan dilakukan dengan melaksanakan Pelatihan dan Dikbangpers bagi Bhabinkamtibmas di wilayah masing-masing.

Begitu pula dalam waktu dekat Polri akan merekrut Bakomsus (Anggota Khusus) yang memiliki latar belakang ilmu Pertanian, Perikanan, Peternakan, Gizi, dan Kesehatan masyarakat.

Seleksi Bakomsus secara terpadu dengan waktu pendidikan selama 5 bulan yang akan menggunakan anggaran tahun 2025. Perekrutan akan dibuka mulai tanggal 11 - 17 November, dimana yang lolos akan mengikuti pendidikan pada awal tahun 2025.

“Jadi jika ada masyarakat yang memiliki latar belakang ilmu Pertanian, Perikanan, Peternakan, Gizi, dan Kesehatan masyarakat dan ingin menjadi anggota Polri silahkan ikut seleksi. Mereka nantinya akan menjadi Bhabinkamtibmas, “jelasnya.

Sementara itu usai rapat bersama Mabes Polri, Karo SDM Polda NTB menyampaikan arahan kepada seluruh Satker Polda NTB dan Polres jajaran yang mengikuti kegiatan tersebut melalui Zoom meeting dari wilayah masing-masing. (Adb)